

C'est le trésorier qui va avoir une attaque en recevant sa revue ! Déjà, dans sa dernière lettre, il avait qualifié les derniers numéros d'« hypertrophiés »... Il n'y a qu'un trésorier pour employer un mot pareil ! Heureusement, il habite à Rouen et on peut tout lui cacher jusqu'au dernier moment (*).

Ici, à la fabrication, c'est le délire. Des articles nous tombent dessus, pêle-mêle... bien après les derniers délais, mais qu'y faire ? Nous avons retardé l'accouchement pour ne pas sortir un avorton, et maintenant il va falloir une césarienne pour faire place au monstre. Tout cela va faire exploser les balances des PTT.

Nous, nous sommes plutôt contents. Nous étions un peu jaloux des revues de nos collègues d'Allemagne et des Pays-Bas, bien rebondies avec leurs 64 pages (la dernière revue hollandaise frisait même l'obésité avec 72 pages).

Ils ont le double d'abonnés ? La belle affaire ! Nos abonnés ont le double de désirs, le double d'énergie et nous envoient le double d'articles.

Ce n'est pas ça qui remplit la caisse ? Non, bien sûr, mais ça remplit la revue : il y a PLETHORE d'articles, c'est un mot qu'on n'utilise pas souvent, ça, pléthore...

Et quand est-ce qu'il y aura pléthore d'abonnés ? Hmm... Bientôt, sans doute...

Vous croyez au Père Noël, peut-être ? (Qu'est-ce que vous voulez répondre à ça ?)

Et si, justement, pour Noël, on se payait un petit coup de folie ?

(*) (Confidentiel) Jean-Pierre, ne nous en veux pas, nous n'avons pas pu faire autrement, nous ne recommencerons pas.

GOINFOS



3^e COUPE DE PARIS-MEIJIN

Un succès croissant d'année en année pour ce tournoi très richement doté en prix : 32 participants dans la catégorie 6^e kyu à débutants, les 26 et 27 octobre, 56 dans la catégorie 5^e kyu à 1^{er} kyu, dont un sélectionné de la catégorie précédente, les 9 et 10 novembre, 30 dans la catégorie 1^{er} dan et plus, dont trois sélectionnés de la catégorie intermédiaire, les 16 et 17 novembre. Ce qui fait un total de 112 participants. Il se situe

donc, après le tournoi de Paris et le championnat de France, au 3^e rang des tournois français.

Lors du premier week-end, on a vu Burou (6^e kyu, Paris), faire un sans faute et arracher sa qualification à la 5^e ronde face à une solide Japonaise.

Le 2^e week-end connu une grosse affluence. Il y eut beaucoup de joueurs terminant avec 4 victoires sur 5, et le départage au SOS permit de sélectionner

parmi eux Marie-Claire Chaîne (1^{er} kyu, Grenoble), Antoine Haglund (2^e kyu, Paris, ex-grenoblois) et Frédéric Renaud (2^e kyu, Paris, ex-toulousain) tandis que le seul joueur à obtenir 5 victoires était Michel Trombetta (1^{er} kyu, Parnice).

Frédéric Renaud étant absent pour le dernier week-end, ils ne furent donc que trois à affronter les plus forts. On y retrouvait tous les joueurs 5^e et 4^e dan fran-